



PETER TRAUPE

Kreistagsabgeordneter

Vorsitzender des Ausschusses für Soziales, Gesundheit, Frauen, Familie und Senioren
Vorsitzender der Jugendstiftung des Landkreises Northeim

[Peter Traupe, Beethovenstraße 24, 37574 Einbeck](mailto:Peter.Traupe@outlook.de)

Landkreis Northeim
z. Hd. Frau Landrätin
oder Vertretung im Amt
Medenheimer Straße 6-8
37154 Northeim
Per Mail

Einbeck, den 03. 05. 2021

Anfrage gem. § 56 Nds. Kommunalverfassungsgesetz

Hier: Transferleistungen an die kreisangehörigen Städte und Gemeinden für den Bereich Kindertagesstätten, Bezug: Drucksache 1379/19

Sehr geehrte Frau Landrätin!

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 21.04.2021 wurde die Drucksache 1379/19 -Erhöhung der Transferleistungen an die kreisangehörigen Städte und Gemeinden für den Bereich Kindertagesstätten- beraten. Zu Punkt 3 des Beschlussvorschlages wurde von Sitzungsteilnehmenden dargelegt, dass es keinen Bedarf für die Förderung der baulichen Verbesserung von Kindertagesstätten gäbe. Zusätzlich wurde angeregt, lieber in Personal zu investieren. In einer am Sitzungstag bekannt gewordenen Presseverlautbarung wurde angeregt, die Mittel für den Einstieg in die Finanzierung der dritten Betreuungskraft in Kindergartengruppen zu verwenden.

Dazu bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Stimmen Sie der im Jugendhilfeausschuss am 21.04.2021 geäußerten Meinung zu, dass kein Bedarf für Maßnahmen der baulichen Verbesserung in den Kindertagesstätten im Landkreis besteht? Falls nein: Welcher Bedarf an Maßnahmen zur baulichen Verbesserung von Kindertagesstätten ist dem Jugendhilfeträger bekannt? Und in welchen Städten und Gemeinden ist in dem Fall der Bedarf bekannt und angemeldet?
2. In welcher Höhe belaufen sich die Aufwendungen für den Landkreis, falls dieser anstelle des zuständigen Land Niedersachsen selbst die Finanzierung der dritten/zusätzlichen Kraft in allen Kindergartengruppen im Landkreis übernimmt?

Für die Beantwortung möglichst bis zur Sitzung des Finanzausschusses am 11.05.2021 bedanke ich mich bereits jetzt herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Traupe